

Kreisverband Konstanz

MIT+Peter Ibbeken+Im Gröblen 14 +78351 Bodman-Ludwigshafen

Bodman-Ludwigshafen, den 9. April 2014

An die Mitglieder der Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung und interessierte Gäste im Kreis Konstanz

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe MIT-Streiter/Innen,

die MIT Kreis Konstanz lädt Sie herzlich ein zu einem T h e m e n a b e n d "Verkehrsinfrastruktur für den Kreis Konstanz – Wünsche und Wirklichkeit"

> am Montag, den 28. April 2014, um 19.00 Uhr In der "Lochmühle", Eigeltingen,

Tel.: 07774 93930, www.erlebnisgastronomie.de

Die Verkehrsinfrastruktur im Südwesten des Landes ist ärgerlich, unzeitgemäß und Quelle für Verdruss bei Bürgerinnen und Bürgern und der Wirtschaft. Bundes- und Landesregierung sind gefordert.

Die Informationsveranstaltung der MIT will die Diskrepanz zwischen Bedarf und Wirklichkeit öffentlich aufzeigen mit einem

Impulsreferat von Steffen Bilger MdB

Ordentliches Mitglied des Ausschusses für Verkehr und digitale Infrastruktur des Deutschen Bundestags, Vorsitzender der Verkehrskommission der MIT Deutschland, Bezirksvorsitzender der CDU Nordwürttemberg

Stichworte zur Infrastruktur aus Sicht eines Bürgermeisters, Alois Fritschi, Bürgermeister Eigeltingen

Anschließend offene Diskussion.



Kreisverband Konstanz

Speis und Trank werden von dem Team der Erlebnisgastronomie Lochmühle angeboten.

Bitte, melden Sie sich bald für Ihre Teilnahme an, spätestens bis zum <u>24. April 2014</u> per Telefon: 07773-937290/ Fax an: 07773-937291 /oder e-mail: <u>peter.ibbeken@t-online.de</u>

Ich freue mich auf Ihr Interesse und eine rege Teilnahme.

Machen Sie MIT!
Mit freundlichem Grüßen
Peter Ibbeken
Ich nehme an dem Themenabend ""Verkehrsinfrastruktur für den Kreis Konstanz – Wünsche und Wirklichkeit" am Montag, den 28. April 2014, 19.00 Uhr teil.
Name, Vorname
Straße.
PLZ, Ort
Unterschrift: